



## ► EMPRESA

## La Cámara acogerá una charla-coloquio sobre empresa y citymarketing

**REDACCIÓN / ÁVILA**

La Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Ávila acogerá este jueves, 3 de noviembre, a partir de las 20,30 horas, la conferencia coloquio 'Empresa, cultura y citymarketing'. Con esta charla se pretende profundizar en el desarrollo de las capacidades de la ciudad para impactar entre posibles inversores, visitantes o nuevos residentes, promocionando su identidad cívica, su impresionante patrimonio cultural y potenciando una marca a escala mundial, según trasladaron desde la entidad cameral.

La conferencia se celebrará en el patio de columnas de la sede de la Cámara de Ávila y correrá a cargo de Enrique Cabero, doctor en Derecho y profesor titular de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social de la Universidad de Salamanca, que fue Coordinador General del Consorcio Salamanca 2002 Capital Europea de la Cultura.

El acto empresarial terminará con un apunte cultural y poético de los autores mexicanos Álvaro Mata Guillé y Mario Alonso.

La conferencia-coloquio 'Empresa, cultura y citymarketing' ofrecerá a los ciudadanos entrada libre hasta completar el aforo.